



ジャンプ JUMP



三郷市立瑞木小学校 第3学年 学年通信

令和6年10月31日

あっという間に秋らしくなり、朝晩は肌寒く感じるようになってまいりました。先日の秋季運動会では、表現運動に徒競走、台風の目と、全力で頑張るお子さんの姿を見ていただけたかと思えます。秋季大運動会に向けた様々なお協力、本当にありがとうございました。

お子さんが今月も元気に学校生活を送ることができるよう、担任一同全力で取り組んでまいります。今月もどうぞよろしくお願ひいたします。

冬の服装について

気温が低くなり、上着を着る児童が増えてきました。冬の服装についてのきまりを今一度ご確認お願ひします。

【上着について】

- 登校時に上着を着る際は、必ず、ファスナーを閉めて登校するようご指導ください。学校生活でも同様の指導をしていますので、ご協力をお願ひします。
- 学校での運動時には、フード・ボタン・紐・チャックがついている上着については安全のため着用をしないきまりになっています。運動時にはパーカーではなく、トレーナー等をご準備ください。

【その他の防寒具について】

- 気温が低くなり、ポケットに手を入れて登校する児童が見られます。寒い日には、手袋等をつけてきてください。
- 体育着を着ている際のインナーは、着用していただいてもかまいませんが、ズボンのインナーは原則はかないことになっています。安全のため、ご協力をお願ひいたします。

お知らせ

- 11月から算数の下の教科書を使用します。使用する際は、学級通信でお知らせいたします。
- 図工の授業で紙版画を行います。キットを購入しますが、作品作りに必要な材料がありましたら、P.48を参考に宝箱を持たせてください。キット中には、紙紐やレース紙、いろいろな模様の型紙が入っています。
- 6日（水）は就学時健康診断のため4時間授業です。下校時刻は12：40です。
- 11月より、書き初めの学習が始まります。書き初め用のだるま筆、名前用筆、条幅用の下敷きを使用しますので、用具への記名とご用意お願ひいたします。使用する時に学級通信で改めてお伝えいたします。
- 7日（木）から、さわやかタイムで5分間走が始まります。そのため、11月5日（火）から7：45分までに毎日リーバーに参加するかどうかの入力をお願ひいたします。